

#NORD-OST 30. März 2022

Landesverband Mecklenburg-Vorpommern stellt sich neu auf

In der vergangenen Woche hat sich der Landesverband der EVG Mecklenburg-Vorpommern konstituiert. Alter und neuer Vorsitzender ist und bleibt Holger Herzog, er wurde einstimmig wiedergewählt. Als stellvertretender Vorsitzender hat Detlef Matschke sein Mandat an André Nagel weitergegeben, der ebenfalls einstimmig gewählt wurde.



Von nach rechts nach links: Dirk Kerth, Nicole Krull, Holger Herzog, Andreas Herrmann, André Nagel, Gerd Methling, Katrin Dornheim, Henrik Maiwald, Anke Brauer, Gerald Jähner, Ingo Möller, Ralf Kähler und Nurgül Senli. Es fehlen Alina Sperber und Henning Frey, Siegfried Döge, Iris Graff, Jens-Holger Stracke, Detlef Matschke und Uwe Vahl

Dirk Kerth (DB Netz Schwerin) wurde als Sprecher der Betriebsgruppen wiedergewählt, als sein Stellvertreter hat sich René Rossow von der Rügener Bäderbahn erfolgreich beworben. Wir bedanken uns bei allen ausgeschiedenen Mitgliedern des Landesverbands und wünschen dem neuem Landesverband eine gute und erfolgreiche Arbeit.

Im Anschluss fand direkt die erste Sitzung des Landesverbands statt. Dort hat Katrin Dornheim, Personalleiterin der EVG, zu anstehenden Satzungsänderungen den Stand der Arbeitsgruppen berichtet und mit den Anwesenden diskutiert.